

# WARTA

## Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi Ketua Permabudhi NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 16:04



Mataram NTB - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan tolerasnsi beragama, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menerima kunjungan Ketua Persatuan Umat Buddha Indonesia (Permabudhi) NTB, (08/02/2023).

Kunjungan pengurus salah satu agama yang ada di Kota Mataram tersebut diterima langsung oleh Kapolresta Mataram di ruang kerjanya di Mapolresta Mataram.

Dalam kunjungan tersebut Ketua Permabudhi NTB Herryono Soegiarto A.Md menyampaikan tujuan kedatangannya di hadapan Kapolresta Mataram.

"Mohon maaf, Kami atas nama Umat Buddha kota Mataram dan Lombok Barat menyampaikan terimakasih atas penerimaan Kapolresta Mataram Atan kunjungan kami kali ini,"ucapnya dihadapan Kapolresta Mataram.

Maksud kedatangan kami lanjutnya, disamping silaturahmi untuk menjaga dan memelihara hubungan baik yang telah terjalin selama ini, kedatangan kali ini juga ingin menyampaikan undangan pelantikan dan pengukuhan pengurus Daerah Permabudhi NTB untuk Kota Mataram, Lombok Barat dan Lombok Utara.

"Kami sangat sadar atas kesibukan Kapolresta Mataram, namun demikian menjadi suatu kehormatan bagi kami umat Budha NTB bila Kapolresta Mataram dapat kiranya hadir pada acara yang di maksud,"tutupnya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam penerimaannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pengurus Permabudhi NTB atas kunjungannya pada saat ini, dan Kapolresta Mataram pun meniitip salam kepada seluruh Umat Buddha di NTB.

"Terimakasih atas kerjasama dan sinergitas selama ini karena hubungan antar agama telah terjalin toleransi yang sangat baik selama ini sehingga Kondusifitas wilayah ini terpelihara dengan baik. Ini semua berkat rekan dan saudara kita semua khususnya yang beragama lain,"ungkapnya.

"Bila tidak ada aral dan rintangan pada saat acara yang dimaksud, maka kami siap menghadirinya,"jelas Kapolresta menambahkan.

Kepada media ini Kapolresta Mataram juga menjelaskan bahwa silaturahmi seperti ini salah satu kegiatan dalam upaya kita membangun Kamtibmas di Kota Mataram khususnya dan NTB pada umumnya.

"Semoga sinergitas dan silaturahmi ini dapat terpelihara dengan baik demi Ketenangan hidup masyarakat antar umat beragama,"tutupnya. (Adb).